

## En zonas de inundación Proyecto "Rositas" se extendió 14 mil ha

La ficha ambiental del proyecto hidroeléctrico Rositas, emitida por el Ministerio de Medio Ambiente y Agua (MMAyA), estima que afectará con inundaciones de 45 mil a más de 59 mil hectáreas, involucrando a dos provincias de Santa Cruz y una de Chuquisaca.

A pesar de que el Gobierno negó de manera insistente, a través del Ministerio de Energía y la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE), que exista un estudio de impacto ambiental del millonario proyecto, la ficha ambiental basada en estudios técnicos preliminares estima que la superficie a ser inundada llegaría hasta las 59.548 hectáreas.

Inf. Pág.5, 1er. Cuerpo



## Estreno: "Han Solo: Una historia de Star Wars"

EL PODER DE LA FUERZA DE "HAN SOLO, UNA HISTORIA DE STAR WARS (SOLO A STAR WARS STORY)" SE PRESENTA DESDE HOY EN LA PANTALLA GIGANTE DE LOS CINES BOLIVIANOS. EL FILME, DIRIGIDO POR RON HOWARD, FUE MUY ESPERADO EN EL MUNDO.

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo

## Desfalco en Desaguadero Amplían investigación a funcionarios del Banco Unión

Concluidas las declaraciones informativas efectuadas por J.C. Rivera, presunto responsable del desfalco de Bs 1,6 millones al Banco Unión, agencia Deaguadero, el Ministerio Público determinó ampliar el caso contra otros tres funcionarios de la entidad financiera que cumplían funciones de controles duales en el ingreso del dinero a bóvedas.

La audiencia cautelar contra los tres funcionarios, supuestamente, también responsables del robo de dinero de la banca estatal está prevista para hoy ante el juez cautelar. Este desfalco a la agencia bancaria, en la localidad de Desaguadero, constituye el tercero en investigación.

Inf. 7, 1er. Cuerpo



BAZÁN Y SU DEFENSA ANTES DE LA AUDIENCIA.

## Justicia ratifica detención contra Alcalde de Oruro

El Viceministerio de Transparencia Institucional y Lucha Contra la Corrupción presentó pruebas de que el alcalde de Oruro, Edgar Bazán, incumplió regularmente sus deberes y después de once días, luego de su reclusión en el penal de San Pedro de Oruro con detención preventiva, un tribunal de alzada rechazó la apelación de la defensa.

El juez del Tribunal de Alzada, Franz Mendoza, dijo: "Todos los argumentos expuestos en la audiencia de medidas cautelares (del 12 de mayo) quedan ratificados", sin embargo, se desarrolló una audiencia, con la exposición de todos los sujetos procesales.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Aletera pide a ministro que compruebe acusaciones

La atleta nacional, Geovana Irusta, negó ayer tener alguna deuda con el Estado y exigió al ministro de Deportes, Tito Montaña, demostrar con pruebas las acusaciones que emitió públicamente en su contra.

"Lo que hizo está mal ante la ley, no sé si él lo sabe (...) ustedes deberían preguntarle a

Montaña a qué se refiere o qué quiere decir. Si alguien debe algo, que él lo diga con papeles y lo demuestre, no sólo es salir a hablar y acusar alegremente sin pruebas y sin papeles", manifestó la marchista olímpica, en contacto con ANF, desde Argentina.

Inf. Suplemento Deportivo



MINISTRO DE DEPORTES TITO MONTAÑO Y LA ATLETA GEOVANA IRUSTA.



## Hoy en Femenina



## Ponte en forma con pilates

Muchas mujeres al quedar embarazadas optan por dejar de lado toda actividad física, en su mayoría por miedo a que pueda afectar en forma negativa al bebé. Sin embargo, cuando se trata de una actividad física moderada, como el pilates, tiene muchos beneficios tanto para la madre como para el niño.

el pilates,

# Mesa se reunirá con Comisión que investiga caso Lava Jato

• El vocero de la demanda marítima anunció que el próximo 29 de mayo dialogará con el grupo paralelo que se formó ante la misión oficialista que está detrás del tema Odebrecht

El vocero de la demanda marítima y expresidente de Bolivia, Carlos Mesa, ayer informó a través de su cuenta de Twitter que aceptó la invitación que le realizó la Comisión Paralela Mixta de Investigación que efectúa seguimiento del caso de corrupción en Brasil, denominado Lava Jato (Lava autos) y su incidencia en Bolivia.

"Acabo de recibir la invitación de la Comisión Paralela Mixta de Investigación. Acepto la invitación", escribió. Ayer, esta Comisión que está presidida por el senador Arturo Murillo (UD) envió una carta a Carlos Mesa, en la que lo citan para el martes 29 de mayo.

La situación se ubica a partir de que la Comisión Mixta del Legislativo, encabezada por Susana Rivero, diputada del Movimiento al Socialismo



CARLOS MESA, VOCERO Y EXPRESIDENTE.

(MAS), que investiga el mismo caso, apuntó a la gestión de Mesa, sobre ciertas irregularidades.

Ante esto, el abogado del exmandatario Mesa, Carlos Alarcón, rechazó dichas afirmaciones con el argumento de que los sobornos que hizo la empresa Camargo Correa fueron entregados al actual gobierno.

"Lo que pretende la Comisión es demoler la imagen de Carlos Mesa porque sigan con la ocupación electoral. Si Carlos decide ser candidato derrota en la primera vuelta a Evo Morales y entonces el objetivo es desgastar su imagen", aseguró Carlos Alarcón.

En tanto, Rivero anunció que se investigarán los 22 viajes que realizó Mesa, en su condición de Presidente, a Lima (Perú) y San Pablo (Brasil), en el tiempo en el que se adjudicó la obra Roboré-El Carmen.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Venezuela

### SIP repudia sanción a El Nacional

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) condenó ayer la actitud de revancha y rechazó la sanción que el Consejo Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) de Venezuela impuso al diario El Nacional, por haber difundido presuntos mensajes de odio durante la jornada electoral del pasado domingo.

La SIP rechaza la "represalia contra el sitio web de El Nacional de Venezuela, luego que Conatel anunciara el inicio de una investigación por su cobertura de las elecciones presidenciales del pasado domingo, cuyos resultados no fueron reconocidos por numerosos gobiernos de las Américas", indicó el organismo en un comunicado fechado en Quito.

El Conatel notificó que iniciará un procedimiento de sanción contra El Nacional por presuntamente "difundir mensajes que desconocen a las autoridades legítimamente constituidas y además incitando, y/o promoviendo el odio".

Gustavo Mohme, presidente de la SIP, expresó su condena y rechazo "por la revancha del Gobierno contra uno de los pocos medios independientes que quedan en el país, que sobrevive pese a la represiva política del Estado".

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

## Investigaciones de congreso europeo

### En 2045 cuarta parte del mundo estará habitada por obesos

Nuevas investigaciones de varias ciudades en el mundo presentadas en el Congreso Europeo de Obesidad de este año, que se celebra en Viena, Austria, demuestran que si las tendencias actuales continúan, casi una cuarta parte (22 por ciento) de las personas en el mundo será obesa en 2045 (un aumento del 14 por ciento en

2017) y una de cada ocho (12 por ciento) tendrá diabetes tipo 2 (un aumento del 9 por ciento en 2017).

El estudio, presentado por el doctor Alan Moses, de 'Novo Nordisk Research and Development', en SOborg, Dinamarca, y Niels Lund, de 'Novo Nordisk Health Advocacy', en Bagsværd, Dinamarca, y sus

colegas del Steno Diabetes Center, Gentofte, Dinamarca, y el 'University College' de Londres, Reino Unido, también indica que para evitar que la prevalencia de la diabetes tipo 2 supere el 10% por ciento en 2045, los niveles de obesidad global se deben reducir en un 25 por ciento.

Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo



LA OBESIDAD PUEDE INCREMENTAR EN EL FUTURO.